



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 08 de Julio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Spot Publicitarios //Cartas de amor a Nicaragua

El Presidente Bolaños y el actual Director de TELCOR, Joel Gutiérrez, deberán informar a la CSJ por las publicaciones de unos spot publicitarios, por los cuales la jueza Juana Méndez interpuso un recurso de amparo que fue aceptado por la Sala Dos del Tribunal de Apelaciones de Managua.

Fabio Gadea destacó que el sandinismo está empeñado en pedir perdón por todos los errores del pasado y no se explica por qué hasta ahora que se perfilan las luchas electorales, se les ocurre andar solicitando perdón.

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Tema: Panorama actual del país

Fernando Centeno criticó la poca beligerancia por parte de INAA e INE para evitar la aprobación de la Superintendencia de Servicios Públicos, por lo tanto le han dejado la lucha al Presidente Bolaños y a TELCOR. Agregó que lo que está defendiendo Joel Gutiérrez es la institucionalidad del Gobierno, no su puesto.

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Lic. Joel Gutiérrez (Director de TELCOR)

Tema: Ley de Superintendencia de Servicios Públicos

El Director de TELCOR, Joel Gutiérrez dijo que aunque a la Ley de Superintendencia de Servicios Públicos le aducen razones técnicas y beneficios para el usuario, considera que detrás de esto existen razones político-partidarias de hacer una nueva distribución de áreas de influencia.



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+El Secretario General de la OEA, Cesar Gaviria, felicitó al Presidente Bolaños por su intensa lucha contra la corrupción, a pesar de las dificultades y tropiezos que el mismo Mandatario mencionó. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario 10)**

+El Canciller Norman Caldera expresó que la Cumbre Interamericana Contra la Corrupción servirá de base para las acciones que van a encausar los Presidentes en Argentina y para las acciones legales internas en los países y así reformar sus legislaturas. Agregó que la reunión es vinculante porque ha sido ratificada por los 30 países participantes.

Por su parte la doctora Vilma Núñez miembro del Centro Nicaragüense de Derechos Humanos, comentó que la importancia de la reunión es la posibilidad de avanzar en el desarrollo jurídico normativo, para la creación de verdaderos instrumentos que establezcan procedimientos vinculantes. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La diputada Jamileth Bonilla declaró que respetará el sentimiento de las personas que están a favor del aborto terapéutico, a como ella pide respeto en cuanto a su disposición de abstenerse a dicha votación. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Wálmaro Gutiérrez informó que no se llegó a ningún acuerdo en lo concerniente al tema de la interrupción del embarazo por justificación terapéutica, por lo tanto es absurdo poner un tema a disposición de la Asamblea Nacional que no tendrá consenso y generará una crisis. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Miguel López Baldizón comentó que la figura del aborto terapéutico debe mantenerse restringida, en el sentido de que sea un comité médico compuesto por tres ginecobstetras debidamente facultados y acreditados ante el MINSA quienes realicen la evaluación y emitan un dictamen si efectivamente está en riesgo la vida de la madre. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La jueza Juana Méndez autorizó que Arnoldo Alemán puede permanecer ocho días más en el Hospital Militar, y de acuerdo a su recuperación valorará si es enviado a la cárcel Modelo o continúa en ese centro hospitalario. **(100% Noticias/ Noticiero CDNN / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Orlando Tardencilla, comunicó que se autorizó a dos funcionarios administrativos que vayan a los bancos, Recursos Humanos y a la Dirección de Administración a fin de poder destrabar los fondos, para poder pagarle a los trabajadores de la Procuraduría. Añadió que se les da un plazo de 45 días para que ordenen los elementos laborales y de administración mientras se produce el consenso para el nombramiento de las principales autoridades de dicha institución. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El licenciado Eduardo Montealegre manifestó que si lo invitan a la Convención Liberal del 11 de julio, no asistirá, porque él debe de estar allí como convencional y como invitado. **(100% Noticias)**

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños, manifestó en el discurso inaugural de la Convención Interamericana Contra la Corrupción, que la lucha contra la corrupción que se está librando es dura y traicionera e inclusive ha perdido el favor y el respaldo de su propio partido, el abandono de la mayoría de sus diputados en la Asamblea Nacional, provocando la falta de legislación que urge a los intereses del pueblo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de Gobernación, Julio Vega, expresó durante la Convención Interamericana Contra la Corrupción, que los actos de corrupción se magnifican como va magnificándose la tecnología. Informó que uno de los aspectos fundamentales que apoyaran con la ayuda económica otorgada por el Grupo de los Ocho, es la Unidad de Análisis Financiero. **(Noticiero CDNN)**



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 3 -

+El Expresidente de la Asamblea Nacional, Gustavo Tablada, dijo que el Presidente Bolaños está tratando de levantarse como “luchador contra la corrupción”, cuando él ha cometido una serie de actos que son reñidos con la justicia

y ponen en entredicho su comportamiento. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Simpatizantes del PLC se presentaron en manifestación frente al Hotel Crown Plaza, sede de la Convención de la Lucha Contra la Corrupción en donde expresaron que el Presidente Bolaños está involucrado, según ellos, en actos de corrupción. **(Noticias 12, Canal 12 / Telediario 10)**

+María Fernanda Flores en una conferencia de prensa hizo señalamientos fuertes en contra del Presidente Bolaños. Aseguró que el Mandatario recibió dinero como Vicepresidente por parte de la Presidencia de la República, por lo que no puede decirle al pueblo de Nicaragua, ni a la comunidad internacional, que no participó en la Huaca, por lo tanto debe de tener la misma responsabilidad que Arnoldo Alemán. **(Noticias 12, Canal 12/ Telediario 10, Canal 10)**

+El Director Ejecutivo de la EPN, Roberto Zelaya Blanco, indicó que la Asamblea no lo puede llamar a rendir cuentas, porque no le han entregado ni un centavo. Afirmó que ha recibido una invitación para una reunión y aclarar la situación del muelle de Puerto Cabezas.

Por su parte Miguel Mora comentó que el ingeniero Zelaya si puede ser interpelado, porque su salario sale de los tributos del pueblo. **(100% Noticias)**

+Encuesta de Canal 2

+¿Cómo evalúa usted los resultados de la gestión del Gobierno del Presidente Bolaños en la primera mitad de su período?

Muy Bueno.....45 Bueno.....14 Regular.....14 Malo.....90